

Maduro assure que le dialogue politique avec l'opposition se déroule sans contretemps



Caracas, 9 août (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a salué le système électoral de son pays et a souligné que les élections primaires de ce dimanche contribuent à consolider le dialogue politique.

"Je crois que cette élection primaire ouverte, en tant que jalon historique, jalon crucial dans la phase qui s'ouvre au Venezuela en 2021, est une contribution énorme à la consolidation de la paix et au dialogue politique", a déclaré le président du Venezuela, Nicolás Maduro, après avoir exercé ce dimanche son droit de vote aux élections primaires du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) pour élire les candidats à gouverneurs et maires en vue des élections régionales du 21 novembre prochain.

En ce qui concerne les dialogues entre son gouvernement et l'opposition, menée par Juan Guaidó, le président a assuré qu'ils se déroulaient bien et a précisé qu'un document avait déjà été rédigé et, à ce stade, sept points de l'ordre du jour sont débattus et seront suivis très prochainement par les parties vénézuéliennes au Mexique.

En précisant que le processus de négociation se déroulera au Mexique sur l'offre de son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), Maduro a avancé que "dans les prochains jours, la date et le lieu de la réunion seront annoncés".

Le président vénézuélien a rappelé que parmi les exigences que son gouvernement a faites pour le dialogue figurent la levée immédiate de toutes les sanctions, la reconnaissance des autorités légitimes et constitutionnelles du Venezuela, la renonciation à la violence et à la conspiration, et l'incorporation de toutes les oppositions qui existent au Venezuela aux négociations.

Maduro a mis l'accent sur le système électoral vénézuélien, basé sur le vote électronique et avec des audits et des résultats fiables. "Le système électoral vénézuélien, on ne cesse de l'admirer, pour sa simplicité, sa rapidité avec laquelle on vote et sa fiabilité [...] Le système électoral vénézuélien est le meilleur du monde", a souligné Maduro.

En réitérant l'efficacité du système électoral, Maduro a indiqué que les citoyens rencontreront lundi les candidats pour le PSUV. "Aujourd'hui même, le candidat ou la candidate au poste de gouverneur de votre État ou à la mairie sera au courant", a-t-il dit.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266461-maduro-assure-que-le-dialogue-politique-avec-lopposition-se-deroule-sans-contretemps>



Radio Habana Cuba